

An der Oberschule Kirchlinteln haben am Sozialen Tag 175 Schülerinnen und Schüler für den guten Zweck gearbeitet

Kirchlinteln. Premiere: Zum ersten Mal beteiligten sich auch die Schülerinnen und Schüler der Schule am Lindhoop am Sozialen Tag der Jugendorganisation „Schüler Helfen Leben“, der in Kirchlinteln am 26.06.23 erstmals stattfand.

Rasen mähen, mit dem Hund aus der Nachbarschaft spazieren gehen, Unkraut zupfen, Blumen gießen, Senioren betreuen, Wände streichen, Akten ordnen, Schafe umstellen, Weiden einzäunen, die Stallgasse fegen oder Boxen ausmisten – das alles waren Möglichkeiten, die die Kirchlintelner Jugendlichen genutzt haben, um sich sozial und für einen guten Zweck am Sozialen Tag 2023 zu engagieren.

An diesem deutschlandweiten Aktionstag, der ausdrücklich von den Kultusministerien unterstützt wird, arbeiten die Schülerinnen und Schüler in ihren Familien, der Nachbarschaft oder auch in einem lokalen Betrieb und spenden ihren erarbeiteten Lohn für Jugend-, Bildungs- und Demokratieprojekte in Südosteuropa, der Ukraine, den Nachbarländern sowie im Kontext des Syrien-Konflikts in Jordanien.

Insgesamt haben 175 der Kirchlintelner Schülerinnen und Schüler so beeindruckende 4.351,29 € erarbeitet!

Mehr Infos zu den Sozialer-Tag-Projekten 2023 finden sich auch unter www.projekte.sozialertag.de

Kinder, die keine Arbeitsstelle für den Sozialen Tag gefunden hatten, kamen an diesem Tag zur Schule und haben sich hier, von Lehrkräften begleitet, sozial für die (Schul-)Gemeinschaft engagiert und tatkräftig Unkraut gejätet, Müll gesammelt, Material für die Mitschülerinnen und Mitschüler organisiert und aufgeräumt.

Die Lehrkräfte der Oberschule am Lindhoop bedanken sich sehr für die Unterstützung durch die Arbeitgeberinnen und Arbeitgeber, die Eltern und Erziehungsberechtigten und natürlich ganz besonders bei allen Schülerinnen und Schülern, die sich engagiert haben!